

FORTSETZUNG VON DER TITELSEITE

Wer gewinnt den „goldenen Zylinder“?

... Im Mittelpunkt steht der Wettbewerb um den goldenen Zylinder. Der Fachjury gehören neben Leitern von Zirkusprojekten und Varietétheatern auch die beiden Ex-Höher Peter Werner und Janus Fröhlich an. Ihre Aufgabe wird es sein, die artistische Leistung jedes einzelnen Schülers, die Präsentation der Darbietung, die Originalität sowie die Stimmigkeit von Kostüm und Musikauswahl zu bewerten. Jeder teilnehmende Schulzirkus darf eine Nummer präsentieren, wobei darauf geachtet wird, dass mit den einzelnen Nummern ein möglichst vielseitiges Programm entsteht.

Besucher der Show dürfen sich unter anderem auf Nummern mit dem Vertikalseil, dem

Trapez, Jonglage, Devil Stick und viele weitere Höhepunkte freuen. Neben dem Goldenen, Silbernen und Bronzenen Zylinder für die besten drei Darbietungen warten Sonderpreise in verschiedenen Kategorien auf alle anderen Artisten. Auch die Besucher haben die Möglichkeit, den aus ihrer Sicht besten Auftritt zu küren.

Eröffnet wird das Zirkuswochenende am 13. November um 19.30 Uhr mit einer Vorstellung aller Zirkusgruppen. Der 14. November beginnt um 14 Uhr mit dem Wettbewerb um den goldenen Zylinder und wird um 19.30 Uhr mit der Zirkusgala fortgesetzt. An diesem Tag ist zudem die Staatliche Artistenschule Berlin vor Ort, um neue junge Talente ausfindig zu machen. Die letzte Vor-



■ Die „Radelitos“ proben bereits intensiv für das Circusfest Köln, das vom 13. bis 15. November stattfindet. Foto: Flickr

stellung des Zirkuswochenendes findet unter dem Motto „Radelito und Freunde“ am 15. November um 14 Uhr statt. Schauplatz aller Zirkusaufführungen ist die Willy-Brand-

Gesamtschule (Im Weidenbruch 214).

Karten für die vier Vorstellungen können über www.radelito.de oder unter Telefon 0221/6405910 bestellt werden.